

M A H N W A C H E

KEINE ABSCHIEBUNGEN NACH AFGHANISTAN Stoppt die 40. Abschiebung in Krieg und Terror!

**Dienstag, 6. Juli, 18 Uhr
Bahnhofsvorplatz Köln**



Wie viele Menschen haben wir gehofft, dass die dramatische Zunahme an Gewalt in Afghanistan dazu führt, dass die Bundesregierung endlich zur Besinnung kommt und die Abschiebungen in das Kriegsland stoppt.

Die Bundeswehr hat Afghanistan in diesen Tagen verlassen, ausgeflogen wurde dabei lediglich der im Camp übrig gebliebene Alkohol. Die afghanischen Mitarbeiter*innen und deren Familien wurden zurückgelassen.¹ Ein beschämender Akt an Verantwortungsvermeidung.

Statt der dringend gebotenen Evakuierung gefährdeter Menschen bei gleichzeitig beispielloser Gebietsgewinne durch die Taliban² ist die 40. Sammelabschiebung für Dienstag, 6. Juli ab Flughafen Hannover geplant.

Es scheint dem Innenministerium darum zu gehen, möglichst viele Menschen abzuschieben, solange es mit der Sicherheit des Begleitpersonals noch irgendwie vereinbar ist. Die mit 42 Personen stark besetzte Sammelabschiebung im Juni hat gezeigt: Die Bundesregierung hat nicht vor, ihren menschenverachtenden Kurs zu ändern.

Wir protestieren gegen diesen Wahnsinn mit einer Mahnwache am Kölner Hauptbahnhof, Dienstag 6. Juli um 18 Uhr.

Wir fordern einen sofortigen Abschiebestopp nach Afghanistan und die Evakuierung aller Ortskräfte, ihrer Familien sowie besonders gefährdeter Menschen!

AfghanistanNotSafe KölnBonn

Seebrücke Köln

--- bitte haltet die notwendigen Abstände ein und tragt medizinische Masken ---

¹ <https://thruttig.wordpress.com/2021/06/30/noch-fruher-als-erwartet-letzte-deutsche-soldaten-haben-afghanistan-verlassen/>

² <https://thruttig.wordpress.com/2021/06/25/landesweiter-taliban-vormarsch/>

